
Protokoll	zum	Magyar	Agár	Treffen	

22.	April	2017	in	Oberhausen	im	Rahmen	der	JAS	

Protokoll:	B.	Eichhammer	
	
	
Robert	Morgenstern	eröffnet	das	Treffen	und	erläutert	den	Grund	der	Zusammenkunft.	
Durch	den	Rücktritt	des	amtierenden	Zuchtkommissionsmitglieds	für	Magyar	Agár	ist	
dieses	Amt	frei	geworden	und	wird	derzeit	durch	die	Zuchtleitung	Birgit	Krah	komm.	
übernommen.	
Robert	Morgenstern	erklärt,	dass	Birgit	Krah	ihm	in	einem	Telefonat	mitgeteilt	hat,	dass	
sie	nicht	glücklich	über	diesen	Zustand	ist.	
Er	schlägt	deshalb	vor,	dass	wir	jemanden	benennen,	den	wir	dem	Vorstand	zur	
Übernahme	dieses		Amtes	für	den	Zeitraum	bis	zum	nächsten	offiziellen	Meeting	
vorschlagen	können.	Der	Vorstand	könnte	unserem	Vorschlag	folgen	und	denjenigen	
kommissarisch	einsetzen.	
Robert	bittet	um	Namensvorschläge.	
	
Barbara	Eichhammer	wird	vorgeschlagen	und	gebeten,	das	Amt	doch	weiterzuführen.	
	
Rolf	Hinrichs	meldet	sich	zu	Wort	und	teilt	mit,	dass	dieses	alles	nicht	offiziell	sei	und	es	
außerdem	schon	einen	Vorschlag	gäbe.	22	Leute	hätten	einen	Brief	an	den	DWZRV	
Vorstand	geschickt	und	jemanden	vorgeschlagen.	Es	sei	also	schon	alles	geregelt.	
	
Dieser	Beitrag	führt	zu	einigen	Diskussionen,	da	diese	Vorgehensweise	Missfallen	erregt.	
Rolf	Hinrichs	wird	wiederholt	gefragt,	wer	das	Schreiben	aufgesetzt	habe,	wen	diese	22	
Leute	vorgeschlagen	hätten	und	wer	sich	hinter	den	22	verbergen	würde.	
Er	erwähnt	etwas	von	einer	Züchtergruppe	und	dass	sie	Jutta	Mismahl	vorgeschlagen	
haben.	
Robert	Morgenstern	fragt,	wer	von	den	Anwesenden	dieses	Schreiben	bekommen	habe.	
Es	melden	sich	4	Teilnehmer.	
	
Er	fragt,	ob	wir	nun	zwischen	den	beiden	genannten	Personen	abstimmen	sollen.	
Barbara	Eichhammer	macht	den	Vorschlag,	dass	wir	Birgit	Krah	bitten	sollen,	zeitnah	
ein	offizielles	Meeting	abzuhalten,	um	ordnungsgemäß	ein	(komm.)	ZKM	zu	wählen,	
welches	dann	bei	der	JHV	2018	bestätigt	werden	müsse.	
Über	diesen	Vorschlag	wird	folgendermaßen	per	Handzeichen	abgestimmt:	
		
Dafür:	12	Stimmen	
Dagegen:	1	Stimme	
Enthaltungen:	3	Stimmen	
	
Danach	wird	darüber	abgestimmt,	ob	Birgit	Krah	Ort	und	Zeitpunkt	festlegen	soll.	
	
Dafür:	12	Stimmen	



Dagegen:	-		
Enthaltungen:	4	Stimmen	
	
Robert	bedankt	sich	bei	allen	und	erklärt,	dass	wir	das	Protokoll	und	ein	Schreiben	mit	
unserem	Vorschlag	an	Birgit	Krah	schicken	werden.	
	
	


